

L'enfant Jésus lui apparut et conversa familièrement avec elle. Et à partir de ce jour on constata avec surprise que, par une faveur spéciale, elle avait reçu l'usage de la raison. A l'âge de sept ans, grâce à sa grande piété et à son intelligence extraordinaire, elle fut admise à faire sa première communion et, surpris, édifié par sa science précoce, le Père Ignace Wagner, de la Société de Jésus, lui dit un jour : " Mon enfant, il faut que vous ayez un meilleur maître que moi ! "

Dès cette époque aussi, la douce et pieuse enfant se montra un modèle parfait des plus belles vertus, brillant surtout par sa pureté, son humilité et un ardent désir de souffrir pour l'amour du Sauveur.

Nous ne voulons pas, par des citations, diminuer le plaisir des nombreux lecteurs qui s'empresseront de se procurer cet ouvrage édifiant sous tous les rapports, consolant surtout dans ce siècle où l'incrédulité s'attaque à tout ce qu'il y a de plus vénérable. On lit la Vie de la Vénérable Marie-Crescence de la première page à la dernière sans éprouver la moindre fatigue, et, au fur et à mesure que se déroulent ces tableaux qui sont comme une vision céleste, on éprouve un sentiment plus fort et plus intime d'admiration et de reconnaissance pour le Dieu de toute bonté qui répand de si abondantes grâces sur ses fidèles serviteurs.

Nos félicitations sincères à M. J. Camille Pouliot : il a fait plus qu'un beau et un bon livre, il a fait une bonne action : il a honoré Dieu et édifié son prochain. Son livre mérite — et obtiendra, nous n'en doutons pas — sa place dans toutes les bibliothèques catholiques ; et les parents chrétiens seront heureux de le voir entre les mains de leurs enfants. Les pages édifiantes écrites par M. Pouliot sont pleines de bons enseignements qui ne sauraient manquer de produire des fruits de bénédiction pour les familles et pour la Société.

JEAN DES ÉRABLES.

* *

Pratique des vertus. Méthode pour travailler à la perfection au moyen d'un exercice de vertu chaque jour, par le R. P. F. Bouchage, 2e édit., revue et corrigée ; 3 vols. in 8. Prix..... 3-75

Cet ouvrage est divisé en douze parties, dont chacune répond à un mois de l'année dans l'ordre suivant : Janvier, foi ; février, espérance ; mars, charité envers Dieu ; avril, amour du prochain ; mai, pauvreté religieuse ; juin, chasteté ; juillet, obéissance ; août, douceur et humilité ; septembre, mortification ; octobre, recueillement ; novembre, esprit de prière et oraison ; décembre, abnégation et amour de la croix. Par leur ensemble, ces douze vertus résument toutes les pratiques de la vie ascétique la plus parfaite. L'auteur étudie chaque vertu sous le triple point de vue instructif, excitant et pratique, c'est-à-dire qu'il présente d'abord à l'esprit la nature, les qualités et les obstacles de chaque vertu ; ensuite, au cœur, les avantages, les raisons et les modèles de chaque vertu ; enfin, à la volonté, les actes et les applications les plus ordinaires de chaque vertu.